

D

Disfrutar del aire libre y recargar las pilas agotadas por el duro trabajo que hace avanzar a esta ciudad, es la tarea encomendada a las zonas verdes de Ciudad Real.

Un pulmón que hace que la capital rebose vida y juventud, ya que los niños son los principales protagonistas de estos espacios donde pueden correr, jugar y desarrollar su imaginación sin peligro de tráfico.

El suave clima del que disfruta la capital en los meses primaverales los hacen especialmente agradables ya que la vegetación de estos lugares se presenta al paseante con toda su exuberancia.

Correr, montar en bicicleta, pasear, escuchar música, leer, o practicar algún deporte de equipo son algunas de las posibilidades que ofrecen zonas verdes tradicionales como el parque Gasset o el parque Puerta Toledo o más modernos como el parque del Pilar o los nacidos en honor a las ciudades con las que está hermanada la capital: Chiapas, Targoviste y Collage Station.